

中心市街地のイベントがスタート

～令和6年度 LOVE LOCAL FUJIEDA 事業 第1弾～

要約すると

- 駅南公園にて「ボンマルシェフジエダ」を開催
- 人気店による出店で賑わいを創出



4月21日（日）、市内人気店をメインに10店舗が駅南公園に集まり、春のさわやかな風が吹くなか「ボンマルシェフジエダ」を開催しました。

オープン前から多くの方が公園に訪れ、販売開始を待ち望んでいました。10時のオープンと同時に各店販売を開始。焼きたてのアップルパイなどのスイーツだけでなく、エビチリやルーロー飯、ハンバーグやカルボナーラなどのメインディッシュも大盛況で、お昼を迎える前に完売してしまう商品もあるほどでした。

開催場所が公園ということもあり、多くの子供連れ世帯の来場がありました。出店しているお店でランチやデザートを購入し、公園内の落ち着いた空間のなか、ベンチや芝生に座ってのんびりとした時間を過ごしていました。



なお、当日は「jazzy Sound BOX」のジャズの生パフォーマンスが演奏される予定でしたが、午後から雨が予報されていたことから中止となりました。来場される方は「ジャズも楽しみにしていただけに残念」という声も多くありました。

次回は5月19日（日）10時から、駅南公園で「て～しゃばストリート🐾」を開催します。昨年大好評だったティラノサウルスレースも行われ、恐竜たちの白熱したレースが繰り広げられます。ぜひお越しください。